
Gülke

Guillaume Du Fay
Musik des 15. Jahrhunderts

Die Klangwelt des 15. Jahrhunderts - in unseren Ohren wirkt sie fremd. Dabei wurden
gerade in dieser Epoche wichtige Weichen für die Entwicklung der europäischen Musik
gestellt. Auf der Grundlage der reichhaltigen Quellen zeichnet Gülke Leben und Werk
des großen französischen Kirchenmusikers Guillaume Du Fay (ca. 1400 bis 1474) nach.
Indem der Autor eine Brücke zwischen der Biografie des Künstlers und den kulturellen
Phänomenen jener Zeit schlägt, gelingt es, das musikalische Spektrum der Epoche
lebendig werden zu lassen.

The tonal world of the 15th century sounds strange to our ears today. But the important
courses for the development of European music were set especially during this epoch.
On the basis of rich sources, Gülke traces the life and work of the major French church
musician Guillaume Du Fay (approx. 1400 to 1474). The author builds a bridge between
the biography of the artist and the cultural phenomena of that time, which allows the
musical spectrum of the epoch to come alive.
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